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Júlio Campos apoia concessão no DAE
"Estou ao lado da prefeita nesse sentido"
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O deputado estadual Júlio Campos declarou seu apoio à iniciativa da prefeita de Várzea Grande, Flávia
Moretti, de conceder à iniciativa privada a gestão do Departamento de Água e Esgoto (DAE). Segundo ele, a
privatização é uma solução urgente para os problemas de abastecimento da cidade.

 

"Eu defendo a privatização, acho que demorou demais. Estou ao lado da prefeita nesse sentido. O caminho
correto é avançar com uma parceria público-privada, contratar a Caixa Econômica Federal ou o BNDES para
estruturar o projeto e lançar o edital o quanto antes", afirmou o deputado.

 

Júlio Campos destacou que a privatização não deve ser encarada como uma questão partidária, mas sim como
uma necessidade para garantir melhorias no fornecimento de água para a população. Além disso, mencionou
que deve se reunir com a prefeita Flávia Moretti em breve para discutir o tema e reiterou o desejo de que sua
gestão seja bem-sucedida, seguindo o legado de administrações anteriores.


